

当協会の取組みに関する特設サイト内 協会YouTube動画バナー新設(7月15日～)

この度、「特設サイト解説動画(アニメ)」と「2022年3月24日記者説明会動画(実写)」の2つの動画について、より多くの皆様にご覧いただきやすくするため、新たに、当該サイト内に動画の入り口となるバナーを新設いたしました。

特設サイトの更新情報と併せて、ご活用いただけますと幸いです。

<協会WEBサイトへの追加対応について(2022年7月15日新着情報)>

https://www.jga.gr.jp/news/220715_004813.html

(イメージ)

ジェネリック医薬品に対する信頼の回復に向けた 当協会の取組みについて

更新履歴

2022年7月13日 下記の取組み項目(大項目)の2、7、9、10の内容を更新しました。

過去の履歴 ▼



「ジェネリック医薬品に対する信頼の回復に...」

「ジェネリック医薬品に対する信頼の回復に向けた当協会の取組み」に関する当ページの概要を動画で説明しています。



2022年3月24日GE薬協記者説明会『ジェネリ...』

2022年3月24日記者説明会の模様をご覧ください。

1. 協会会長からお詫びと決意 ▼

6. 厚労省関係通知 ▼